



Piden indagar a jueces que favorecieron a Francisco García Cabeza de Vaca

El presidente de la Cámara de diputados, Sergio Gutiérrez Luna, solicitó al Consejo de la Judicatura separar e investigar a dos jueces federales.



Titular de diputados pide a judicatura separar a dos jueces "por corruptos"; blindan a Cabeza de Vaca, acusa

Sergio Gutiérrez Luna señala a Fernando Alvarado López y Faustino Gutiérrez Pérez por favorecer con amparos a modo y suspensiones a García Cabeza de Vaca

Alejandro Páez
nacional@cronica.com.mx

El presidente de la Cámara de diputados, Sergio Gutiérrez Luna, solicitó al Consejo de la Judicatura separar e investigar a los jueces federales Fernando Alvarado López y Faustino Gutiérrez Pérez, al acusarlos de presuntamente favorecer con amparos a modo y suspensiones al ex gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca.

Gutiérrez Luna llamó al Consejo de la Judicatura y a la Fiscalía General de la República, ejecutar las acciones que correspondan para que no haya personas intocables.

"El Consejo de la Judicatura debe separar a estos jueces que resuelven amparos para beneficiar a un prófugo de la justicia como es García Cabeza de Vaca", recalcó



Francisco García Cabeza de Vaca.

Acompañado de varios senadores y diputados de Morena, Gutiérrez Luna recordó que el ex mandatario tamaulipeco ha obtenido al menos 20 amparos que lo han beneficiado por lo cual se pide investigar a estos jueces a fin de que no blinden a un político prófugo en referencia a García Cabeza de Vaca.

El legislador veracruzano acusó sobre una "cofradía" de "jueces y magistrados corrup-

tos" que hay en Tamaulipas que presuntamente favorecen al ex gobernador García Cabeza de Vaca.

"El juez jubilado Faustino Gutiérrez Pérez, juez séptimo de distrito en Reynosa, Tamaulipas, tuvo muchas resoluciones para privilegiar a un corruptor que hoy es prófugo de la justicia, Francisco Javier García Cabeza de Vaca", sostuvo

Este juez -agregó- dejó en su

lugar a otro juez, hoy juez séptimo, suspendido por el Consejo de la Judicatura: el juez Juan Fernando Alvarado López, que fue quien le otorgó un amparo a García Cabeza de Vaca para que pudiera ser diputado federal en contravención a lo que había resuelto ya el Tribunal Electoral que le había negado la candidatura.

El diputado recordó que Morena promovió ante el Consejo de la Judicatura una queja y fue suspendido, por lo cual pidieron a esa instancia que resolviera en definitiva la separación del cargo de Alvarado López, quien además -sostuvo- "está en contubernio con el presidente del primer Tribunal Colegiado de Tamaulipas, Mauricio Fernández de la Mora".

Gutiérrez Luna abundó que estos tribunales, séptimo y octavo de Reynosa, junto con el Tribunal Colegiado, "se han dedicado a proteger a Francisco García Cabeza de Vaca" y aseguró que tienen conocimiento de que su intención es tratar de resolver para blindar con impunidad a este personaje que se encuentra prófugo de la justicia.

**OTRA MAS**

De hecho, Gutiérrez Luna también enderezó baterías contra la magistrada Amalia del Carmen Fernández Barquín.

“Es secretaria ejecutiva del Consejo de Vigilancia del Consejo de la Judicatura Federal, y está impidiendo que la Fiscalía General de la República ejecute acción penal en contra del juez séptimo Juan Fernando Alvarado López”, indicó

Además—agregó-- la esposa del juez Faustino Gutiérrez Pérez, Piedad del Carmen Ávila, fue puesta como sustituta del juez Juan Fernando Alvarado López, quien quedó suspendido.

“Es una trama compleja de intereses, una trama compleja de dinero, una trama compleja de intención por blindar a un personaje corrupto y que ellos quisieran que el Poder Judicial, el sistema judicial continuara como está en la actualidad, porque lo que pretenden es a través de estos jueces y magistrados obtener salvoconductos para seguir limpios y pretender acceder incluso a cargos públicos, como lo trató de hacer Francisco Javier García Cabeza de Vaca”, aseveró

En ese sentido insistió en que iniciarán las acciones correspondientes ante el Consejo de la Judicatura y de la FGR en contra de estos personajes para impedir que mantengan el blindaje a García Cabeza de Vaca en este tramo hasta que lleguen en septiembre los nuevos jueces que se elegirán este 1 de junio y resuelvan conforme a derecho ●